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Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 16.03.2010 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 
Anfrage zur Ausschuss-Sitzung des StEA am 16.03.2010 
 
 
Text der Anfrage 
Sachverhalt: 
Im Rahmen unserer Anfragen in der BZV Mitte wurde uns mitgeteilt, dass die 
Ausgaben für Fremdvergaben in der Bauleitplanung zugenommen haben. Die 
Fremdvergaben werden begründet durch Personalmangel in der Bauverwaltung. Nach 
unseren Informationen muss bei Fremdvergaben die Bauverwaltung erheblich 
nacharbeiten, um Gesetzesvorgaben einzuhalten und die Qualität der Planungen zu 
sichern. 
1.) 
Ist es richtig, dass bei der Fremdvergabe von Bauleitplanungen und sonstigen 
Aufgaben der öffentlichen Verwaltung an private Dienstleister, die erbrachte Qualität 
in nennenswertem Umfang nicht den Anforderungen der gesetzlichen Bestimmungen 
entspricht? 
2.) 
Ist es richtig, dass durch Überarbeitung dieser qualitativ nicht ausreichenden 
Vorlagen eine Mehrbelastung städtischer Bediensteter entsteht? 
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